

ÑUBLE SE SUMA AL PROGRAMA EDUCA SOSTENIBLE

Jardines infantiles incluirán contenidos de energía y sostenibilidad

A partir de este año. La iniciativa es impulsada por el Ministerio de Energía y ejecutada por la Agencia de Sostenibilidad Energética.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: CEDIDA

A contar de este año, Ñuble será parte del Programa Educa Sostenible, una iniciativa impulsada por el Ministerio de Energía y ejecutada por la Agencia de Sostenibilidad Energética, que busca integrar el aprendizaje sobre energía y sostenibilidad en la educación parvularia.

Los jardines infantiles y salas cuna de la región podrán acceder a herramientas y acompañamiento para trabajar contenidos sobre energía, uso eficiente de recursos y cuidado del medio ambiente, de manera práctica y adaptada a sus realidades locales.

Ñuble se suma así a otras dos regiones que también se incorporan este 2025: Valparaíso y Los Lagos, alcanzando un total de 49 nuevos establecimientos beneficiados. El programa ya ha sido implementado en 11 regiones y ha demostrado ser una herramienta útil para fortalecer el compromiso de las comunidades educativas con la sostenibilidad.

El seremi de Energía de Ñuble, Dennis Rivas, subraya la relevancia de esta incorporación resaltando que “la



El programa ya ha sido implementado en 11 regiones.

educación es la clave para impulsar el desarrollo en nuestra región, por ello, estamos muy entusiasmados con la llegada de Educa Sostenible, puesto que sus herramientas nos permitirán fortalecer y potenciar la sostenibilidad energética desde una temprana edad”.

Desde la etapa preescolar

El programa tiene como objetivo formar hábitos y conocimientos en torno al uso consciente de la energía desde los primeros años. Para ello, cada establecimiento contará con un asesor pedagógico en educación energética y con un gestor energético, quienes trabajarán junto a los equipos educativos en dos líneas clave: la incorporación de temáticas energéticas en la planificación pedagógica

en el aula y el desarrollo de un plan de gestión de energía más eficiente y sostenible para el recinto.

Uno de los pilares del programa es que se adapta a la realidad local de cada establecimiento y de cada región. En el caso de Ñuble, se tomarán en cuenta las particularidades del territorio para entregar asesorías pertinentes y efectivas a los jardines infantiles y salas cuna de la región. El trabajo con los equipos educativos será personalizado, fomentando la participación de toda la comunidad y promoviendo una cultura de sostenibilidad que trascienda el aula.

Desde su puesta en marcha, el programa ha permitido que más de 100 establecimientos del país identifiquen y apliquen mejoras en su gestión energética.



Sus herramientas nos permitirán fortalecer y potenciar la sostenibilidad energética desde una temprana edad”

DENNIS RIVAS OVIEDO
 SEREMI DE ENERGÍA DE ÑUBLE